

2018.SR.000204

Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Gratis-Abo von Publibike

Gemäss NZZ am Sonntag vom 16. September 2018,

Zitat «Alec von Graffenried, Gastgeber, gibt sich grosszügig. Der Berner Stadtpräsident offeriert den Nationalräten ein Abo für die Publibikes, mit denen er die Bundesstadt überzieht. Mit dem Leihvelo, so der Grüne, könnten sich die Politiker nachhaltig, gesund und in kürzester Zeit von A nach B bewegen. Wie das im Detail funktioniert, zeigt die bisherige Erfahrung: das Velo ist in kürzester Zeit geknackt und nach C unterwegs, während der Politiker entweder nachhaltig in B sitzenbleibt oder gesund nach A zurückläuft.»

und Berner Zeitung vom 17. September 2018 schenkt die Stadt Bern allen Bundesparlamentariern ein Publibike-Abo. Kostenpunkt: CHF 18 700.00.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie kommt es, dass die Stadt von Publibike ein Abo im Wert von CHF 400.00 für CHF 76.00 erhält (Berner Zeitung)?
2. Neben den Bundesparlamentariern und den Stadtangestellten, wer erhält sonst noch diese vergünstigten Abos?
3. Werden auch von anderen Anbietern wie SMIDE Abos vergünstigt durch die Stadt erworben und weitergegeben?

Bern, 20. September 2018

Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus

Mitunterzeichnende: -